



Microblogging avec des élèves (lycée professionnel)

publié le 04/01/2010 - mis à jour le 22/08/2018

Témoignage de Laurence JUIN - Professeur de lettres histoire - Lycée Professionnel Pierre Doriole

Descriptif :

Utilisation de Twitter avec des élèves dans le cadre de l'enseignement civique, juridique et social.

[Contacter cette enseignante.](#)

Microblog [↗](#) : Le microblog est un dérivé allégé du blog, qui permet de publier des contenus textuels en format court (moins de 140 à 200 caractères) et sans titre.

Twitter [↗](#) est sans doute le service de microblogging le plus connu. ¹



Laurence Juin a donc choisi cet outil pour utiliser le microblogging en classe et pour les stages.

► Blog de Laurence Juin : [Ma onzième année et les suivantes... ↗](#) (analyse de l'expérience, 1 an plus tard)²

(1) Sources : [Wikipédia ↗](#). Il est à noter que la direction de Twitter a déclaré son intention d'ouvrir sa plateforme aux annonces publicitaires en 2010.

(2) ajout du 2 mai 2011



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.